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Zur Sitzung am Gremium 

07.03.2006 Ausschuss für Umwelt 
 
 
 

Abschluss der Deponie Lüntenbeck 
 
 
 

Sehr geehrte Frau Brücher, 
 
die WfW-Fraktion bittet darum, folgende Fragen auf der Sitzung des Umweltausschusses am 
07.03.06 zu beantworten: 
 
1. Betreffen die geplanten 50.000 Tonnen MVA-Asche die zum Deponieabschluss 

erforderlichen Mindestmengen, oder wird dort zusätzlich überschüssige Asche deponiert? 
 

2. Nach welchen Regeln erfolgt die Abrechnung des Vorhabens mit der Stadt? 
 
3. Wie erfolgt die Preisbildung bei MVA-Asche? Gibt es „Marktpreise“? Hat die MVA ab 

Korzert einen positiven oder einen negativen Preis? 
 
4. Hat die Stadt geprüft, ob die Beauftragung der AWG hinsichtlich der Deponie Lüntenbeck 

in Übereinstimmung mit dem geltenden EU-Vergaberecht steht? 
 
5. Warum fordert die Stadt von der AWG keine Inhaltsanalyse der MVA-Asche an? 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
gez. Prof. Schiller 
Fraktionsvorsitzender 
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